

Pressestelle, Freitag, 26. April 2013

Defibrillator für die Willy-Brandt-Halle

Die Reha- und Coronar-Sportgemeinschaft Mühlheim (RECO) hat für die Willy-Brandt-Halle einen Defibrillator im Wert von 2.500 € zur Verfügung gestellt. Da in der Willy-Brandt-Halle zahlreiche Veranstaltungen mit viel Publikumsverkehr stattfinden, hatte man sich für diesen Standort entschieden. Der Aufsichtsratsvorsitzende der Bürgerhaus GmbH Daniel Tybussek und deren Geschäftsführer Klaus Schäfer dankten bei der Übergabe Michael Jäger und Dr. Siegmund Drexler von der RECO für diese Investition.